



De l'imaginaire social faisons table rase...

la Jarry, c'est fini ?

vendredi 16 octobre 2015, par [Valérie de Saint-Do](#)

La Mairie de Vincennes en a décidé : la Cité industrielle de la Jarry sera rasée pour faire place à un lycée, et ses trois cents habitants doivent quitter les lieux d'ici la fin de l'année. Une décision caricaturale, où l'arbitraire l'inhumain et l'absurde se rejoignent. Ses habitants se mobilisent au moins pour l'obtention d'un délai supportable... Mais n'y avait-il réellement d'autre solution que l'éradication de cette richesse patrimoniale et humaine ?

La Jarry, c'est un village en banlieue. L'édifice impressionne, face aux villas coquettes de ce paisible quartier de Vincennes : un bloc de béton de six étages, construit dans les années trente et reflet de leurs utopies modernistes.

La Jar[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !

Voir en ligne : [La Jarry, cité industrielle](#)